





Das CRUX, die Jugendkirche für die Stadt Köln, hat Großes vor und es geschafft, die Rechte für ANDREW LLOYD WEBBER'S „JESUS CHRIST SUPERSTAR“ zu bekommen. Damit starten wir ein wahnsinnig phantastisches Musikprojekt.

Das Musical soll in der Karwoche zur Aufführung kommen, nämlich...

- am 24.3. (Palmsonntag)
- 28.3. (Gründonnerstag)
- 29.3. (Karfreitag) in Teilen in den Gottesdiensten der Karwoche
- sowie am Dienstag, 26.3. und Mittwoch, 27.3. am Abend jeweils in kompletter Ausführung.

Probenstart ab Dezember 2023.

Dazu suchen wir Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 15 und 30 Jahren für die Hauptrollen, das Ensemble sowie das Orchester.